

COLEGIO MIXTO MARISCAL JOSE VICTOR ZAVALA
TERCERO PRIMARIA.
MEDIO SOCIAL.



TEMA: REVOLUCIÓN DEL 44.

El descontento hacia el gobierno de Jorge Ubico comenzó demostrarse en 1944. Debido a la presión y los desórdenes públicos. Jorge Ubico renunció el 1 de Julio de 1944. Dos Días después, una Asamblea Nacional nombró a Federico Ponce Vaides como presidente provisional, quien pronto mostró la intención de seguir gobernando como dictador. Ante esto, diferentes grupos reaccionaron y realizar varias protestas. Luego de dos días de enfrentamiento, el 20 de octubre el gobierno fue derrocado. Este acontecimiento es conocido como la Revolución de Octubre.